



ACTUALIDAD

CFT

ESTATAL
DE ARICA Y PARINACOTA

SEPTIEMBRE



El convenio fue firmado también en forma simbólica en una versión gigante.

UN PRIMER PASO PARA UNA NUEVA SEDE

La visita del Subsecretario de Educación Superior, Juan Eduardo Vargas Duhart, al CFT Estatal de Arica y Parinacota, fue el marco para un acuerdo de grandes proyecciones.

Se trató de la firma de un convenio entre esta institución y el SERVIU, que apunta al traspaso de nueve mil metros cuadrados de terreno en el sector de la población Guañacagua para la construcción de una futura sede para el CFT. El documento fue suscrito por nuestra Rectora, Marta Meza Lavín, y el director Regional del SERVIU, Francisco Meza Hernández, y también simbólicamente por las demás autoridades invitadas.

Así, además, el SERVIU empieza a concretar la recuperación de ese sector de la ciudad.



Buscando en los planos la ubicación del futuro campus.

CONOCIERON LAS INSTALACIONES

Durante su visita al CFT Estatal de Arica y Parinacota, el Subsecretario de Educación Superior y la Jefa de División de Educación Técnica Profesional realizaron un recorrido guiado por las distintas dependencias del Campus Las Acacias, con especial detenimiento en los talleres de las distintas carreras.

Así conocieron las máquinas de soldadura virtual, con las que los estudiantes de TNS en Fabricación y Montaje de Estructuras Metálicas realizan sus primeras prácticas en un simulador. También recorrieron el taller donde, una vez dominada esa etapa inicial comienzan a practicar en la realidad, con el metal en sus manos.

Otros puntos de su recorrido fueron los laboratorios de TNS en Proyectos Eléctricos de Distribución y la sala de Enfermería, con sus "pacientes" inanimados y equipamiento médico. El Subsecretario se declaró gratamente sorprendido por la calidad del equipamiento.



Arriba visitando la sala de Enfermería y abajo, talleres de soldadura virtual y real.

DESTACARON EL BUEN TRABAJO REALIZADO

El Subsecretario de Educación Superior, Juan Eduardo Vargas Duhart, y la Jefa de División de Educación Técnico Profesional, Mónica Brevis Saldaño, dedicaron un día entero a reunirse con directivos, docentes y estudiantes del CFT Estatal de Arica y Parinacota y se fueron con una muy buena impresión de lo que aquí vieron y escucharon.

Al término de sus actividades en el campus Las Acacias, el Subsecretario Vargas manifestó que "encontrarme con la Rectora, con los estudiantes en lo que hicimos hoy en la mañana es, sin duda, muy reconfortante, porque da cuenta de la magnitud de la obra que realiza este CFT, que es el más grande de Chile".



La Rectora Marta Meza, la jefa de carrera Inger Maturana, el Subsecretario Juan Eduardo Vargas y la Jefa de División, Mónica Brevis.

ESTRECHANDO LAZOS CON LA MINERÍA



Las autoridades celebraron la suscripción de este nuevo convenio.

Hasta el sector de la Cuesta El Águila se trasladó nuestra Rectora, Marta Meza Lavín, con las visitas llegadas desde el Ministerio de Educación, para sellar ahí un nuevo convenio de cooperación, esta vez entre el CFT Estatal de Arica y Parinacota y la empresa minera Quibórax.

Por esta última firmó su gerente de Medio Ambiente, Rafael Fernández Cortez, quien detalló que la empresa espera contar con estudiantes en práctica del CFT.



El Gerente, la Rectora y el Convenio.



UN HONOR INESPERADO EN QUIBORAX

Durante su visita a la planta de Quiborax, las autoridades del Ministerio de Educación y del CFT Estatal fueron invitadas también a participar en la entrega de distinciones a trabajadores destacados de la empresa minera, un honor que le correspondió al Subsecretario y a nuestra Rectora.



Bandeja en mano repartieron los recuerdos.

SE LUCIERON ESTAS GENTILES ANFITRIONAS

La visita de las autoridades del Ministerio de Educación contó con el apoyo de un grupo de estudiantes que colaboraron a dar fluidez y a matizar con pequeños gestos de cortesía los actos realizados.

Destacaron las estudiantes de Educación Parvularia, que elaboraron recuerdos para las autoridades participantes y se los entregaron a su llegada y en el transcurso de las ceremonias ¡Se lucieron con la iniciativa!



CARRERAS QUE SON MÁS QUE UN TÍTULO

La existencia e importancia de las certificaciones fue difundida a través de un video en nuestras redes sociales.

Las carreras Técnicas de Nivel Superior del CFT E estatal de Arica y Parinacota entregan a sus estudiantes más que un título. Además les proporcionan certificaciones de módulos que dan cuenta de las competencias específicas adquiridas durante su proceso formativo. El objetivo de estas certificaciones es evidenciar los conocimientos de los estudiantes, con el fin de facilitar su inserción laboral.

Las certificaciones de las distintas carreras que imparte el CFT E estatal fueron aprobadas por el directorio de la institución y están disponibles para consulta en nuestro sitio web www.cftestatalaricayparinacota.cl. Esto permitirá que los futuros empleadores de nuestros estudiantes sepan exactamente qué técnicas y conocimientos dominan, entregándoles una certeza al tomar la decisión de contratarlos.



En el taller de soldadura de Fabricación y Montaje.

Y LOS TALLERES COBRARON VIDA

Durante septiembre, y tras un proceso de preparación y revisión del equipamiento, los estudiantes del CFT E estatal de Arica y Parinacota comenzaron a poner en práctica los conocimientos adquiridos hasta ahora.

Así ocurrió con los futuros Técnicos de Nivel Superior en Fabricación y Montaje de Estructuras Metálicas, quienes hicieron sus primeras prácticas de soldadura; los futuros TNS en Proyectos Eléctricos de Distribución, que accedieron a los laboratorios de su carrera para armar y testear sus primeros circuitos, y con los estudiantes de TNS en Enfermería con mención en Gerontología, que tuvieron sus primeros contactos con las salas y equipos que les permitirán practicar cómo cuidar la salud de sus futuros pacientes.